
Herr Westphal bittet um Auskunft, warum keine Kosten zur Schaffung eines Bahnübergangs 
in der Gartenstadt in den Haushalt eingestellt seien. 
 
Er bittet um schriftliche Beantwortung durch die Verwaltung. 
 
 
 


